

L'Indépendant, 07/05/24

Neiges catalanes : pourquoi Eric Charre quitte la direction de Trio Pyrénées



Après avoir participé à la création de Trio Pyrénées, Eric Charre quitte son poste de directeur général. - Frédérique Berlic

Directeur général de Trio Pyrénées regroupant les stations de Porté-Puymorens, Espace Cambre d'Aze et Formiguères, Eric Charre a décidé de passer à autre chose.

Il avait participé activement à l'élaboration du projet et à la mise en place de la SPL Trio. Maintenant que la société est lancée, il a souhaité pour des raisons personnelles quitter la structure. *"J'avais tenu à créer Trio Pyrénées et je me suis investi à 2000 %. J'ai eu un très grand plaisir à pouvoir échanger avec l'actionnaire principal qui est le Département ainsi qu'avec les différents interlocuteurs locaux".* Eric Charre aspirait à d'autres projets *"mais mon objectif était vraiment de participer à la création de ce bel outil et malgré les difficultés, nous avons réussi à mettre en place une société aussi compliquée en deux ans"*. La présidente du Département, Hermeline Malherbe le remercie *"pour son action déterminante, pour son engagement professionnel et incontestable au service des stations de Montagne des Pyrénées-Orientales, ainsi que dans la structuration du projet Trio"*.

Eric Charre a souhaité beaucoup de réussite à son successeur, en concluant, *"je suis fort de cette expérience partagée avec le Département, la Région et la Compagnie des Pyrénées. Je suis persuadé que l'avenir et le salut de nos stations passeront par cette synergie qu'il peut y avoir entre elles"*.